

Fin de semaine d'émotion pour les amateurs de baseball



La Havane, 20 février. (RHC).- La fin de la semaine promet des émotions fortes pour les amateurs de baseball. La sélection nationale se mesurera à la meilleure équipe du Nicaragua, vendredi, samedi et dimanche.

Le tournoi s'inscrit dans le cadre de la préparation des deux équipes en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui doivent démarrer le 19 juillet dans la ville colombienne de Barranquilla. 14 des joueurs cubains qui ont récemment pris part à la Série de baseball des Caraïbes, au Mexique font partie de l'équipe et ils seront la sous la direction du même manager : [Carlos Marti](#).

Il faut remarquer la présence du batteur Roel Santos, le seul cubain inclus dans l'équipe des étoiles du classique caribéen et du lanceur [Lázaro Blanco](#), le grand atout de l'équipe cubaine dans la Série des Caraïbes.



Radio Habana Cuba